

Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP): Was zahlt Pro Velo für den Auftritt auf dem Stadtpapier?

Zur Info zum neuen Gegenverkehr am Hirschengraben erhielt Pro Velo Bern einen medienwirksamen Werbeauftritt von der Stadt Bern. Hierzu möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten:

1. Was hat Pro Velo Bern für diesen Auftritt der Stadt Bern bezahlt?
2. Ist dies die neue Strategie der Stadt Bern, einzelne Organisationen bevorzugt zu behandeln? Wenn Ja, aus welchem Grund?
3. Wer ist dafür verantwortlich?

Bern, 27. Januar 2011

Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP)

Beilagen sind auf Anfrage im Ratssekretariat elektronisch erhältlich.